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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CONSTRUÇÃO DA PISTA DE SKATE EM 
NOSSA CIDADE 
 

Fui procurado por vários skatistas 
questionando o inicio da construção da pista de skate em nossa 
cidade. 

    
À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, a seguinte informação: 

 
- Qual o cronograma para o inicio da 
construção da referida obra? 

 

 
                                                  SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 

 

 
 
 
 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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